

EL ALCAZAR

Lunes, 10 de Agosto de 1936.

Núm. 15.

Red. y Adm. MUSEO ROMERO ORTIZ.

Testigo milenario de páginas gloriosas,
de escenas y episodios de histórico

valor.
Hoy tiene en su seno las fuerzas belic-
cosas,
que salvarán a España por su fé y honor.

INFORMACION GENERAL

La misma mentirosa procedencia de Unión Radio y Gobierno. Continúan las cesantías de funcionarios en el Ministerio de la Gobernación; asistencia que se procura al Obier no ascendiendo a Capitán al Teniente de la Guard. Civil Gregorio Fernández Artal; otro nombre para el cuadro de honor?. Más cesantías en el Ministerio de Agricultura y relación numerosa de Jefes y Oficiales de la G^a. Civil que causan baja definitiva, asimismo de Artillería, éstos si que merecen a gradecimiento de España y poco falta para que esta baja se convierta en confiarles los mejores y más honrosos servicios. El Gobierno sueña, con sueño que él mismo no cree, el aplastamiento de los que defendemos a España según referencias del Presidente del Consejo, si ello dependiese de discursos y palabras, quizás lo hubieran conseguido, pero Dios ha querido que esto no sea así sino que dependa de la santidad de la causa, de la fuerza moral y de la decisión de vencer, y en esta zona estamos situados. Reunión en el Ministerio de Marina de los Sres. Belarmino Tomás, Giral, Prieto, Casares y Barcia y al salir dijeron a los periodistas que les supondrían enterados de las noticias sobre la Escuadra que comentamos en nuestro número de ayer. Confirman sigue a favor de España el ALMIRANTE CERVERA. Las reuniones del Gobierno tienen lugar en el Ministerio de Marina. En Guerra se reunieron los comunistas to mando acuerdos y esto se compagina bien con la frase de tantos oradores que se

esos manejos. De la Sierra, que han logrado localizar algunas baterías y que preparan el asalto a ellas. La noticia desde el punto de vista militar, revela tal ignorancia que no debía hacer comentarios. La artillería se sitúa en profundidad detrás de la infantería y la artillería de campaña cuando es localizada cambia de asentamiento con extraordinaria facilidad. Pese al cuidado que pone el Gobierno en silenciar y desfigurar lo que le es adverso, sin quererlo trascienden estas adversidades. Tal ocurre con la noticia de evacuar los heridos suyos de Navalperal y la Sierra, señal evidente del fracaso de estos puntos. Anuncia que el Gobierno se ha hecho cargo de Ibiza y tal pequeña noticia ha merecido extenso y ampuloso comentario, lo que prueba la falta de éxitos que merezcan tal nombre. Hablan de Regulares para diseminarlos y de ello sacamos la consecuencia de su presencia en España; en cuanto a la diseminación, es absurdo de tal categoría que no merece desmentirlo. Se habla de un encuentro en la Sierra con fuerzas del Coronel García Escames, como siempre los éxitos se los asigna el Gobierno, aun cuando nunca ocupa el terreno en que sitúa la fuerza atacada. La situación en Zaragoza continúa igual. La Dirección General de Sanidad, desmiente las noticias que dice hacen circular los fascistas de que el estado sanitario es malo en la Capital pues las infecciones intestinales son propias del tiempo. Noticia de mucho interés es, que los trenes circulan sólo hasta Santa

dedican a --
tratar de de
mostrar que
la actuación
del Gobierno
era ajena a

Cruz de Mudela, prueba de que a partir de dicho punto somos dueños de la situación y que en el Sur continúa el avance hacia el Norte. Creación de un nuevo Hospital para fuerza de Seguridad y Asalto y que para dicho fin había donado el Marqués de Urquijo 25.000 pesetas. La situación del abastecimiento de Madrid continúa en el mismo estado. La detención en Madrid de los señores Alvarez Valdés y Justo Sanjurjo. Que se ha perdido un coche perteneciente al Jefe del Regimiento número 1 Antonio Hernández, cuyo Regimiento está organizado en Milicias, ¡cuántas sugerencias para el desorden que entraña la desorganización militar del Gobierno. Numerosas instrucciones relacionadas con servicios de sanidad y hospitales de toda clase, señal de las bajas y quebrantos sobre estos interesantes extremos. Requerimientos urgentes a todos los obreros metalúrgicos para que se presenten en el domicilio de El Baluarte los que puedan separarse de sus empleos actuales. Se ha realizado una visita al Ayuntamiento de Madrid del Presidente y Ministro de la Guerra con sus Ayudantes, habiéndoles recibido los Concejales del Frente Popular y el señor Sánchez Guerra que previamente había cursado expresiva carta al Sr. Giral, visita que tenía por objeto agradecer el Gobierno al Ayuntamiento los esfuerzos para el abastecimiento de Madrid. Visita del Sr. Cantos al Presidente de la que entre-